Liedertafel ehrt treue Mitglieder

Dieter Rath, Herbert Behler und Heiner Lütkebohle ausgezeichnet.

■ Verl (msi). Zur Jahreshauptversammlung des Männergesangvereins Liedertafel konnte der erste Vorsitzende Dirk Berenbrinker 40 der insgesamt 44 aktiven Mitglieder im "Deutsches Haus" begrüßen.

Dirigentin Erika Brause ließ das Jahr 2019 Revue passieren und bedankte sich für das große Engagement der Sänger. Positiv stellte sie das neue Outfit und die gelungene Überarbeitung des Internetauftrittes heraus. Erstmals hatte es im vergangenen Jahr ein internes Chorfestival mit allen Verler Chören gemeinsam gegeben. Gäste waren zu dieser Pilotveranstaltung zwar noch nicht eingeladen worden, es sei aber eine sehr gelungene Veranstaltung geworden. "Es war für alle Beteiligten etwas ganz Besonderes. Wir sollten das wiederholen."

Die Chorleiterin freute sich über den Erwerb eines neuen E-Pianos. Durch Spenden der



Für langjährige Mitgliedschaft wurden Herbert Behler (vorne v. l.), Dieter Rath und Heiner Lütkebohle geehrt. Ihnen gratulierten Martin Jennen (hinten v. l.), Erika Brause, Reinhard Steiner und Dirk Berenbrinker.

Mitglieder und von örtlichen Unternehmen war die Anschaffung möglich geworden.

Brause ging auf die für das laufende Jahr geplanten Termine ein. Als Höhepunkte nannte sie die Chorfahrt nach Ulm vom 11. bis 15. Juni, das Chorproben-Wochenende in Ibbenbüren vom 18. bis 20.

September und das Popkonzert am 4. Oktober.

Dirk Berenbrinker bedankte sich bei den eifrigsten Teilnehmern bei den Chorproben mit einem Präsent. Keine Proben verpasst hatte Reinhard Steiner. Helmut Hollenhorst, Karl-Heinz Westermann, Konrad Woste und Friedhelm Hus-

ter fehlten nur drei oder vier Mal. Für langjährige Mitgliedschaft wurden Heiner Lütkebohle (25 Jahre), Herbert Behler (40 Jahre) und Dieter Rath (50 Jahre) mit Urkunden ausgezeichnet.

Martin Jennen, zweiter Vorsitzender, lobte die guten Stimmen und die Verdienste der einzelnen Jubilare. Dieter Rath kommt aus einer Sängerfamilie und singt im Chorverband bereits seit 60 Jahren. Herbert Behler führte den Chor als Vorsitzender insgesamt fünf Jahre. Seine tolle Stimme, auch als Solosänger, stellte der Jubilar beim Lied "12 Räuber", den der spontan anstimmte, unter Beweis. Heiner Lütkeboble steht als Notenwart seit Jahren im Dienst des MGV. "Heiner du bist eine echte Arbeitsbiene. Mit welcher Gelassenheit und Freundlichkeit du diese lästige Arbeit verrichtest, ist einzigartig", lobte Jennen.